



Nuestro querido y viejo amigo, como así nos llama en su dedicatoria, ha lanzado al espacio un libro, que ya de por sí es atrayente, dedicándolo a Manuel Benítez "El Cordobés" y su gente. Marino Gómez Santos, hombre de pluma fácil, limpia y brillante en el periodismo español, ligado muy estrechamente al gran Diario "Pueblo", cuenta y dice cosas sobre la vida del famoso diestro y de la gente que le han rodeado desde sus principios, tan amenas y bien llevadas a su libro que no se aparta uno de su lectura hasta no haber terminado de leerlo. Maravilloso todo lo escrito, claro y bien dicho, y con una sinceridad que se ve a mil leguas la bien asentada categoría y sitio que ocupa en ese escañó tan difícil y bien ganado de los primeros lugares del periodismo. Desde estas columnas le auguramos un gran éxito y estamos muy seguro que pronto tendrá que lanzar su segunda edición. Así lo deseamos de todo corazón, porque se lo merece por su gran calidad de escritor y de buen amigo.—M. R.

.....

Ojeda. Sevilla 22 Junio 1965